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ＰＴＡ総会パート２ 
来校ありがとうございました 

     Nannou校長通信 No.14 

 

 

 

ＰＴＡ定期総会では、議事の慎重審議が行わ
れました。会務報告、令和 5年度の決算、そ
して今年度の予算編成について承認されま
した。また、ＰＴＡ活動功労者として６名の

方々に感謝状が贈呈されました。本校 PTA活
性化にご尽力ありがとうございました。そし
て、新役員の皆さん、よろしくお願いします。 


